
副
議
長
コ
ラ
ム

決
算
審
査
特
別
委
員
会
に

つ
い
て

　

毎
年
９
月
に
開
催
さ
れ
る
第
３
回
市

議
会
定
例
会
で
は
、
開
会
中
に
前
年
度

決
算
を
審
査
す
る
決
算
審
査
特
別
委
員

会
が
３
日
間
開
催
さ
れ
ま
す
。
こ
の
委

員
会
の
目
的
は
、
市
長
が
住
民
の
代
表

で
あ
る
議
会
の
議
決
に
基
づ
き
、
予
算

を
執
行
し
た
か
ど
う
か
に
つ
い
て
、
説

明
責
任
を
果
た
す
こ
と
に
あ
り
ま
す
。

　

ま
た
、
決
算
認
定
審
査
が
９
月
議
会

に
行
わ
れ
る
の
は
、
会
計
年
度
が
３
月

末
に
終
了
し
、
出
納
整
理
期
間
が
５
月

末
に
閉
鎖
、
そ
の
後
、
決
算
調
整
を
し

て
確
定
と
な
り
、
監
査
委
員
の
審
査
を

受
け
た
後
、
９
月
議
会
に
よ
う
や
く
提

出
と
な
る
た
め
で
す
。

　

議
会
が
認
定
し
た
後
は
、
広
報
た
き

か
わ
な
ど
を
通
じ
て
市
民
の
皆
さ
ん
に

公
表
さ
れ
ま
す
。
も
し
、
議
会
が
決
算

を
不
認
定
に
し
て
も
決
算
の
効
力
そ
の

も
の
に
影
響
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
市
長

は
市
民
に
対
し
て
道
義
的
ま
た
は
政
治

的
責
任
を
負
う
こ
と
に
な
り
ま
す
。

　

特
別
委
員
会
で
出
さ
れ
た
各
議
員
の

質
疑
や
意
見
・
討
論
は
、
来
年
度
の
予

算
編
成
に
反
映
さ
れ
ま
す
。

滝
川
市
議
会
副
議
長
　
　
　
　

山
　
口
　
清
　
悦

傍聴してみませんか
　平成28年第４回滝川市議会定例会開催予
定日をお知らせします。
　　　
　12月	７日㈬	 本会議
　12月	８日㈭	 本会議
　12月14日㈬	 本会議　一般質問
　12月15日㈭	 本会議　一般質問
　12月16日㈮	 本会議　一般質問等
　開催日は変更する場合がありますので、
傍聴の際は日程を確認してください。

問い合わせ　議会事務局　☎28-8048

日　程

　

第
３
回
定
例
会
に
お
い
て
、
13
人

の
議
員
か
ら
一
般
質
問
が
活
発
に
行

わ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
平
成
27
年
度
の
歳
入
・
歳

出
決
算
審
査
特
別
委
員
会
が
開
催
さ

れ
、
慎
重
な
審
査
の
も
と
、
各
会
計

の
決
算
を
認
定
し
ま
し
た
。

■
た
き
か
わ
市
議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会

　
　

委
員
長　

木　

下　

八
重
子

　
　

副
委
員
長　

堀　
　
　

重　

雄

　
　

委　
　

員　

舘　

内　

孝　

夫

　
　
　
　
　
　
　

安　

樂　

良　

幸

　
　
　
　
　
　
　

東　

元　

勝　

己

　

発
行
責
任
者　

滝
川
市
議
会
議
長

　
　
　
　
　
　
　

水　

口　

典　

一

　

編
　

集
　

後
　

記

議 会 日 誌（平成28年７月１日～平成28年９月30日）

７．１
７．４

７．７

７．８

７．13

７．14

７．15

７．25

７．26

７．27

第15回総務文教常任委員会を開催した。
第16回経済建設常任委員会を開催した。
三重県津市議会「津和会」一行５人が菜の花によるま
ちづくりほかの調査のため、来市した。
第13回厚生常任委員会を開催した。
埼玉県鴻巣市議会「かいえんたい」一行２人が公共施
設マネジメントの調査のため、来市した。
第15回たきかわ市議会だより編集会議を開催した。
第26回中空知ふるさと市町村圏議員交流会が芦別市に
おいて開催され、正副議長をはじめ15人の議員が出席
した。
第16回たきかわ市議会だより編集会議を開催した。
愛知県刈谷市議会「自民クラブ」一行４人が市立図書
館連携事業の調査のため、来市した。
新潟県小千谷市議会「総務文教委員会」一行９人が公
共施設マネジメントの調査のため、来市した。
埼玉県熊谷市議会「熊谷清風会」一行５人がたきかわ
スカイパークの調査のため、来市した。
群馬県太田市議会「太田クラブ、太田政友クラブ」一
行６人が公共施設マネジメントの調査のため、来市し
た。
岩手県八幡平市議会「市民クラブ、無会派」一行５人
が公共施設マネジメントの調査のため、来市した。
茨城県ひたちなか市「公明党」一行３人が公共施設マ
ネジメントの調査のため、来市した。
群馬県前橋市議会「創生前橋」一行15人が菜の花によ
るまちづくりほかの調査のため、来市した。

７．28

８．２

８．５
８．19

８．22

８．26
９．１
～15

９．１

９．７
～９

９．15
９．28

東京都小平市議会「政和会」一行７人が子どものいじ
め防止等に関する条例ほかの調査のため、来市した。
京都府城陽市議会「文教常任委員会」一行６人が市立
図書館連携事業の調査のため、来市した。
議会改革特別委員会第４回第１分科会を開催した。
第17回経済建設常任委員会を開催した。
北海道市議会議長会道央支部協議会議員研修会が赤平
市において開催され、正副議長をはじめ16人の議員が
出席した。
第16回総務文教常任委員会を開催した。
第14回厚生常任委員会を開催した。
議会改革特別委員会第３回第２分科会を開催した。
第25回議会運営委員会を開催した。
第３回市議会定例会を開催した。

第26回議会運営委員会を開催した。
第17回たきかわ市議会だより編集会議を開催した。
第１・第２決算審査特別委員会を開催した。

第27回議会運営委員会を開催した。
兵庫県相生市議会「緑風クラブ」一行６人が公共施設
マネジメントの調査のため、来市した。
大分県杵築市議会「厚生文教常任委員会」一行７人が
市立病院の調査のため、来市した。

第19号 平成28年11月１日たきかわ市議会だより

滝川市議会ホームページをご覧ください。

⓬


